

Son compagnon, son frère, sa belle-sœur, ses nièces, ainsi que ses proches, ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Françoise de MONTMOLLIN-CURRAT

enlevée à leur tendre affection le 15 septembre 2010.

Cérémonie d'Adieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne, chapelle A, le mercredi 22 septembre, à 14 h 30.

Adresse de la famille:

Monsieur Pierre Currat, chemin Alfred Borel 21, 2022 **Bevaix**.

*Il faut nous aimer sur terre,
il faut nous aimer vivants, ne crois pas
au cimetière, il faut nous aimer avant.*

J. Brel

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.